
　大変多くの方々からのご期待と応援を賜り、市議会に送り出していただいてから、もう４
年近い月日が流れました。
　思い起こせば、かつて幾つもの災害被災地に有志とともに応援に赴き、その厳しい惨状を
目の当たりにしてきた経験から、まちを支える「ちから」になりたいという想いがつのり立
ちあがったものの、いざ実際に活動を始めてみると、自分の力不足を思い知らされることも
たくさんありました。
　そんな時に折れそうになる心を支えてくれたのは、皆様からの切実な市政に対する声であ
り、未来への願いであり、時に感謝のメッセージでした。
　市民の皆様のご期待に応えようと、暗中模索しながら、一つ一つ目の前の仕事を丁寧に取
り組むことを心掛け、そのことを積み重ねてきました。今ではより大きなやりがいや解決し
たいテーマも増えて、日々「ちから」が湧いてきます。
　これからも皆様からのお声に耳を傾けながら、謙虚に、誠実に、そしてこの街の明るい未
来を信じて、「ちから」いっぱい走り続けてまいります。
　今後もより一層のご指導とご鞭撻をいただきますようお願い申し上げます。

　昨年来の感染拡大と「新しい日常」によって私たちの生活は一変しました。さま
ざまな面でお困りの方が大変多くいらっしゃることを痛切に感じております。
　市でも連日対応に当たっており、議会でも継続的に協議し、緊急対策事業の補正
予算成立のほか、各機関と連携・働きかけなどしています。
　各種対策や支援活動は感染状況に応じても変わるため、最新の情報は市の広報紙
やWebサイトなどでご確認をいただきます様お願いいたします。
　感染拡大防止に注意を払いながら、皆さまの声をお聞きし、また施策をお伝えし、
引き続き対策に取り組んでまいります。

昭和 39 年 入間市 ( 扇町屋 ) 生まれ / 豊岡小、豊岡中、県立狭山高卒  / 株式会社小松屋専務取
締役  / 入間市立扇小学校ＰＴＡ会長 / 入間市立向原中学校ＰＴＡ会長 / 向原中学校区青少年
健全育成推進会会長 / ( 一社 ) 入間青年会議所第 26 代理事長 / 南三陸町の復興を支援する入間
の会 / 入間市環境まちづくり会議会長 / 入間市社会教育委員 / 入間市議会議員（現） / 入間わ
んぱく相撲推進会議（現） / 入間市郷土芸能連合会副会長（現） / おとうろうまつり企画委員長
（現） / 奈賀町はやし連代表（現） / 入間航友会入間支部理事（現）

一般質問

委員会など

入間市Webサイト →  http://www.city.iruma.saitama.jp/

内村 ただひさ

新型コロナウィルス感染症対策について

＜平成29年度＞
【6 月】コミュニティ活動（自治会）、消防団体制、
防災体制　【9 月】入間市駅前側留保地整備、防災用
品購入費・防災教育、町屋通り歩道整備工事　【12月】
自治会・コミュニティ、中心市街地の活性化、防災
行政全般　【3月】防災行政（防災計画・財政調整基金・
都市間競艇）、自転車交通安全、学童保育室

＜平成30年度＞
【6 月】伝統文化、防災（防災行政無線・体験型防災
訓練・消防団員支援）、交通安全　

【9 月】新規歳入確保（企業版ふるさと納税・稼ぐ市
役所）、青少年活動センター、小中学校のエアコン
整備　【12 月】地球温暖化対策及び再生可能エネル
ギー活用推進、入間市駅前側留保地活用、災害に強
い水道事業　【3 月】放課後児童対策、立川断層帯、
市役所等整備計画

＜平成31年 /令和元年度＞
【6 月】シティセールス・シティプロモーション、市
道の街路樹、入間市駅前側留保地への道路先行整備
【9 月】入間市駅前側留保地、大規模災害・地震　
【12 月】子どもの権利、中学校における部活動、台
風１９号における情報伝達　【3 月】地区センター整
備、自転車活用推進、台風１９号対応

＜令和2年度＞
【6 月】地区センター整備、台風１９号対応　【9 月】
緊急地震速報、入間市自転車活用推進計画、まち・
ひと・しごと創生総合戦略　【12 月】命を守る危機
管理、中心市街地活性化、「稼ぐ」入間市とトップセー
ルス

福祉教育常任委員会（副委員長）、基地対策特別委
員会、公共施設最適化検討特別委員会（副委員長）、
決算特別委員会、議会広報委員会、瑞穂斎場組合議
会議員　※令和3年1月現在

　内村さんは、私が入間の地ではじめて選
挙を戦った時からの、長年の同志です。苦
しい時期にも陰で支え、時に奮起を促して
くれた内村さんは、兄の様な存在でもあり
ます。
　人口減少社会を迎えて社会･経済が大きく
変動する今日、国と地域との連携がますま
す重要となっています。市議会議員として、
国とも連携し、困難に果敢に立ち向かう内
村さんは、入間市の発展に不可欠な存在で
す。
　希望に満ちた新時代をつくるため、内村
さんとともに全身全霊で働いてまいります。

　内村ただひささんとはもう何十年ものお
付き合いになります。入間のために共に走
り回ってきたことには枚挙にいとまがあり
ません。
　青年会議所の理事長時代など地域の若き
リーダーとしての活躍は多くの方々が知る
ところかと思います。
　東日本大震災の際には被災地応援のため
に、内村さんが応援物資を届けに、私はそ
の物資を集めるチームとして組んだことが
ありましたが、困難に遭遇した人を支える
ことへの内村さんの情熱と愛情を改めて強
く感じる機会でもありました。
　これからも地域の暮らしのためにご活躍
されることを、益々期待しております。

　内村市議のことを「情熱人」と呼ぶ人が
います。県議時代より県市連携が必要な課
題などご一緒に取り組んでまいりましたが、
私もその意味がよくわかりました。
　昨年 11 月に入間市長に就任いたしました
が、内村市議とは入間市にいま必要な政策
やあるべき姿など、共通するところと共感
するところがたくさんあります。
　今後は行政・議会それぞれの立場から、
よりよい入間市の未来のために力を合わせ、
市民の皆さまに喜ばれる仕事をしてまいり
たいと願っております。

市議会での一般質問

長年、推進会議メンバーとして
参加している入間わんぱく相撲。

定例の議会の終了ごとに、
街頭でご報告させて頂いております。

毎年サンタ役で参加させていただいて
いる保育園のクリスマス。

新たに就任された杉島市長。
政策の議論を重ねていきます。

小学校でのおはやし体験会

内村ただひさ 検索

内村ただひさ
入間市扇町屋１丁目 3-15
TEL： FAX：04-2008-3084 04-2008-3938

E-mail： uchimura@tadahisa.net
http://tadahisa.net
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・入間市駅前側留保地活用へ再始動！　　
・道路の安心安全にも取り組んでいます。
・備える～災害に強い入間を目指して～

・おとうろうまつりの幟が復元しました！
・学童保育室の拡充へ！
 子育てしやすい街へ
・てぃーろーどの命名権売却！
　 「かせぐ市役所」

・振り返って
・応援しています！　　　　　

特集号目次

大塚 拓 齊藤 正明 杉島 理一郎
衆議院議員

（前内閣府副大臣）
入間市長埼玉県議会議員

（元埼玉県議会議長）

(※五十音順）

後援会

育てよう！これからの入間のちから

振り返って
発行者：内村ただひさ後援会  　  入間市扇町屋 1-3-15
TEL : 04-2008-3084 E-mail : uchimura@tadahisa.net

内村ただひさ プロフィール

応援しています！

活動報告配信中！
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